
Aos cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, às 

quatorze horas, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de 

Educação, Ciência e Tecnologia, realizou-se reunião ordinária do 

Conselho CACS-Fundeb, contando com a presença do Presidente 

Marcelo Dutra Sarpa, e dos seguintes conselheiros: Jonas Garcia de 

Abreu Junior, Lenita do Espírito Santo Simas, Daniele Cristine 

Coutinho da Silva, Alessandra Govêa Satiro, Mônica de Sousa 

Alexandre, Vinícius da Silva Oliveira e Leandro de Souza Oliveira. O 

Presidente declarou aberta a reunião iniciando os trabalhos com a 

análise do relatório de entrega do SIOPE – Sistema de Informações 

sobre Orçamentos Públicos em Educação, relativo ao segundo 

bimestre/2023. O documento foi analisado e debatido entre os 

presentes. A conselheira Alessandra informou a seus pares que 

participou do Encontro Estadual dos Conselhos Municipais de 

Educação, nos dias 1º e 2 de junho de 2023, em São Francisco de 

Itabapoana, onde fez parte de grupo de oficina com o tema “Fundeb 

Municipal e suas Mudanças”. Disse que vai disponibilizar a 

apresentação para que todos tenham acesso. A seguir foi falado 

sobre o curso “Gestão e Controle dos Recursos da Educação para 

Conselheiros do CACS-Fundeb”, que acontecerá no período de 27 a 

29 de junho de 2023, no Rio de Janeiro, na Escola de Contas e 

Gestão TCE-RJ. Os conselheiros Marcelo, Jonas, Daniele e Alessandra 

manifestaram interesse em participar e o Presidente lembrou que a 

conselheira Natália havia dito que também gostaria de participar do 

curso. Ficou deliberado que a Secretária do Conselho deverá verificar 

junto ao Secretário de Educação, se haverá meios de disponibilizar 

transporte para todos, nas datas previstas ne também verba 

destinada à alimentação. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi 

encerrada e eu, Lenita do Espírito Santo Simas, lavrei a presente ata, 

que dato e assino juntamente com os presentes. Três Rios, 05 de 

junho de 2023. 


